

## Bupati Vandiko Timotius Gultom Melayat ke Rumah Duka Pemrakarsa Samosir dan Sampaikan Belasungkawa Mendalam

Karmel - SUMUT.GO.WEB.ID

Feb 1, 2025 - 22:26



SAMOSIR-Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom bersama Ketua DPRD Kabupaten Samosir Nasip Simbolon mengunjungi rumah duka Manginar Sitanggung dan menyampaikan ungkapan rasa duka yang mendalam atas meninggalnya salah satu pemrakarsa Kabupaten Samosir, Jumat (31/01/2025)

Manginar Sitanggang (Op. Parbue Doli Sitanggang) merupakan mantan anggota DPRD Tobasa dan merupakan salah satu tokoh pemrakarsa berdirinya Kabupaten Samosir, meninggal dunia di rumah sakit Colombia Asia-Medan. Almarhum akan dikebumikan pada hari senin tanggal 03 Pebruari 2025.

"Kami dari Pemkab Samosir turut berduka cita, kami berdoa semoga almarhum diterima Tuhan disisiNya" kata Vandiko

Bupati Samosir merasa terkejut mendengar berita duka tersebut, karena selama ini melihat almarhum sehat-sehat dan masih memberikan arahan dalam hari Jadi Samosir. Kata Vandiko mengenang, bahwa almarhum selalu ada dalam setiap even di Samosir dan selalu memberikan perhatian, pencerahan terhadap dinamika politik yang bisa menimbulkan perpecahan ditengah masyarakat. Selain itu juga selalu memberikan arahan dan masukan dalam pembangunan. "Kami betul-betul merasa kehilangan, beliau menjadi tokoh sekaligus orangtua bagi saya yang selalu memberikan masukan positif dalam pembangunan. Kami betul-betul merindukan sosok kepedulian beliau" ungkap Vandiko penuh haru

Vandiko juga berharap Keluarga yang ditinggalkan untuk sabar dan tabah, mengikhlaskan kepergian almarhum, dengan segala usaha yang sudah dilakukan keluarga untuk penyembuhan. "Semoga keluarga khususnya naboru (istri almarhum) tetap kuat supaya keluarga ini tetap utuh. Apa yang baik dari orangtua kita ini dapat diteruskan, dilanjutkan. Diantara keluarga saling mengingatkan dan saling membantu" ucap Vandiko.

Sementara Ketua DPRD Samosir Nasip Simbolon yang turut menyampaikan ungkapan duka cita, ia mengutarakan banyak peran yang diberikan almarhum dalam pembangunan dan setiap hajatan pemerintahan lainnya.

"Dimasa hidup almarhum, banyak memberikan saran dan masukan kepada pemerintah dan DPRD untuk kebaikan penyelenggaraan pemerintahan. Semoga keluarga diberi penghiburan" kata Nasip sembari berharap keluarga yang ditinggalkan agar tetap mengikuti rekam jejak almarhum baik dalam adat dan persaudaraan.